



Iztapalapa, Ciudad de México, 25 de Octubre de 2024 BOL 29/251024

REITERA ALEIDA ALAVEZ COLABORACIÓN DEL GOBIERNO DE IZTAPALAPA CON SECTOR EMPRESARIAL DE LA DEMARCACIÓN

Ante integrantes de la Asociación de Empresarios de Iztapalapa A.C., la alcaldesa de esta demarcación, Aleida Alavez Ruiz, reiteró la disposición de su gobierno a colaborar con el sector empresarial.

La alcaldesa señaló la importancia de establecer mecanismos de colaboración de todos quienes interactúan en Iztapalapa.

Alavez Ruiz informó que los sectores con mayor peso en Iztapalapa son las actividades comerciales y de servicios, con un 43 por ciento.

Mientras que se ubica en segundo lugar en materia manufacturera en la Ciudad de México.

Expresó que la alcaldía cuenta con una importante fuerza laboral, al que se suman las personas que se trasladan desde el oriente del Estado de México para trabajar en Iztapalapa, y que debe aprovechar el empresariado.

Comentó que la población económicamente activa es de cerca de 850 mil personas, que buscan trabajo.

Sim embargo, señaló que hay una brecha de desigualdad en este ámbito, pues 70 de cada 100 hombres en edad de trabajar, se encuentran activos; mientras que por parte de las mujeres, sólo 41 de cada 100 labora.









En ese sentido resaltó la importancia de certificar a personas cuidadoras, pues ello tendrá como consecuencia que mujeres dedicadas a esta actividad puedan tener tiempo para desarrollarse en los ámbitos que deseen, entre ellos el laboral.

Además, destacó que en la demarcación existen emprendimientos que necesitan el apoyo del ámbito gubernamental para crecer, lo que atrae prosperidad para la comunidad.

Por ello indicó que se establecerán estrategias para la simplificación de procesos para las empresas y para apoyar los emprendimientos y los comercios locales.



